

## Holaluz está al corriente de pago de todas las facturas de Iberdrola y el resto de empresas distribuidoras

- **La Compañía cumple con su obligación de abono de los peajes legalmente establecidos para el sector.**

12 de junio de 2024. Holaluz, la compañía tecnológica de transición energética cuyo objetivo es descarbonizar la economía, puede asegurar que está al corriente de todos sus pagos de facturas con Iberdrola y el resto de las empresas distribuidoras. De hecho, la Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC) ha archivado el procedimiento administrativo sancionador abierto a Holaluz el pasado 30 de abril, tras una denuncia de Iberdrola por una supuesta situación de impago de peajes de acceso. El organismo ha podido constatar que Holaluz se encuentra al corriente de pago de los importes reclamados y, por tanto, concluye que no hay hechos constitutivos de infracción.

Holaluz presentó el 23 de mayo ante la CNMC su respuesta al expediente que instruía el organismo por la denuncia de Iberdrola, y que fue notificado previamente a Holaluz el 10 de mayo. En su respuesta, la Compañía tecnológica demostró con pruebas de pago que estaba al corriente de sus obligaciones con Iberdrola. Según la documentación aportada, Holaluz ya había pagado a Iberdrola el importe adeudado con anterioridad a la fecha de notificación de apertura del expediente por parte de la CNMC. Estos hechos son demostrados en la comunicación sobre el archivo del procedimiento.

La Compañía ha insistido en todo momento que cumple con su obligación de abono de los peajes legalmente establecidos para el sector, tanto con la empresa Iberdrola, como con el resto de las empresas distribuidoras.

Tras recibir las alegaciones de Holaluz, la CNMC se puso en contacto con Iberdrola para confirmar las pruebas de pago y el importe a deber. Iberdrola confirmó que el importe de las facturas estaba abonado a fecha 29 de abril, cuando el pago se contabilizó, si bien Holaluz pagó la última factura el 25 de abril, en cualquier caso, previo a la notificación de apertura del expediente. Tras confirmarse que el importe de las facturas estaba abonado, el 12 de junio la CNMC ha cerrado la investigación.

De nuevo, Holaluz reitera que está al corriente de pago de todas sus obligaciones con las empresas distribuidoras de electricidad y que opera con normalidad.

## Sobre Holaluz

Holaluz es una empresa tecnológica de transición energética que nace con la convicción de ser una herramienta de cambio global y el propósito de conseguir un mundo que se mueva 100% gracias a la energía verde. Holaluz propone un cambio estructural: transformar el modelo de generación de la energía vigente -centralizado y no renovable- hacia un nuevo modelo con más peso de la generación distribuida y 100% verde.

A partir de una estrategia única de dos negocios -la instalación de placas solares y la gestión de la energía- y con la visión de crear la mayor comunidad de energía verde de Europa, Holaluz construye un ecosistema verde en los hogares a partir de transformar m2 de tejados en productores de electricidad 100% renovable y de optimizar la eficiencia de sus instalaciones a través de activos flexibles como cargadores VE y baterías. Una manera sostenible, más barata y para todos de cubrir la creciente electrificación de la demanda.

El propósito de Holaluz está centrado en el planeta y las personas. Las personas del equipo pueden desarrollarse de forma integral, con flexibilidad, autonomía y paridad en todos los niveles de decisión. Todo ello, sumado a un modelo de negocio de impacto genuino y un ADN ESG, han convertido a Holaluz en la primera eléctrica europea en recibir la certificación B Corp (sello que da visibilidad a compañías que innovan para maximizar su impacto positivo en los empleados, en las comunidades donde sirven y en el medio ambiente). Además, es fundadora del movimiento Capitalismo Consciente en España, una filosofía que reconoce el innato potencial de los negocios para tener un impacto positivo en el mundo. En enero de 2023, la agencia líder mundial en investigación y calificaciones de ESG y gobierno corporativo Sustainalytics situó Holaluz en el número 1 del ranking mundial de riesgo ESG de Sustainalytics en la categoría de Independent Power Production and Traders y en Julio de 2023 obtuvo la medalla de oro Ecovadis por su desempeño en sostenibilidad.

**holaluz**



Para más información

**Estudio de Comunicación | Victoria Magro Galán**

[vmagro@estudiodecomunicacion.com](mailto:vmagro@estudiodecomunicacion.com)

Tel. +34 690 260 259

Síguenos en:

